

PRIMERA PASARELA FASHION DIF, ESTRATEGIA PARA PROMOVER EL TALENTO EN PUEBLA CAPITAL

- *Con la organización de estudiantes de Trozmer, quienes además portaron las prendas realizadas por los y las 11 usuarias del Centro de Capacitación y Desarrollo.*

Para mostrar los avances de las y los 11 estudiantes del taller de Diseño de Modas que ofrece el Centro de Capacitación y Desarrollo (CECADE) del Sistema Municipal DIF (SMDIF), se realizó la primera pasarela “Fashion DIF” en el centro comercial Solesta, la cual contó con el apoyo para su organización y modelos por parte del Centro Universitario Trozmer.

Durante el evento, Liliana Ortiz Pérez, Presidenta del Sistema Municipal DIF, resaltó que la capacitación permite a hombres y mujeres mejorar su calidad de vida, por ello con esta pasarela se reconoce las habilidades adquiridas y se les apoya para iniciar su emprendimiento, ya que las prendas modeladas podían ser compradas por las asistentes.

Liliana Ortiz, también agradeció la mentoría del equipo DIF y sobre todo del Centro Universitario Trozmer, que ha sido un gran aliado al aportar no solo conocimiento y profesionalismo, sino que además dejan huella en la vida de quienes cursan los diversos talleres. “Esta pasarela posee un significado mayor que tan solo la exposición del trabajo final de las y los alumnos; representa la unión de esfuerzos que hermana a un sinfín de instituciones demostrando que trabajar de la mano de otro siempre genera buenos resultados y que no hay barreras cuando lo que nos une es el bien de todas y todos”, apuntó.

De la misma forma, Andrés de la Luz Espinosa, Director de Centros Comerciales de Puebla, destacó que la suma de esfuerzos y voluntades por parte de diversos sectores empresariales, de gobierno, académicos y de la sociedad civil, en favor de apoyar emprendimientos de forma altruista contribuye a que se tenga una mejor perspectiva de vida al desarrollar empatía y servicio hacia los demás.

Finalmente, Cecilia Guzmán Carvajal, Directora Ejecutiva de Trozmer, agradeció al SMDIF por invitarlos a formar parte de este esfuerzo que reconoce el trabajo de las y los usuarios, señaló que la pasarela es una excelente plataforma para motivar a las y los estudiantes no solo del DIF, sino también de su institución, ya que son prácticas que los acercan a la vida laboral y fomentan una economía circular.



Puebla
Contigo y con rumbo
Gobierno Municipal

Sin el apoyo del Centro Universitario Trrozmer, Centros Comerciales de Puebla, Abastecedora Lumen, Plaza Solesta, Alboa, Farmacias Universitarias Alexander Fleming, Decoraciones Zafri, Escuela de Estudios Superiores en Medicinas Alternativas y Complementarias, así como Modatelas, la primera pasarela “Fashion DIF” no hubiera sido posible.

LIGA CORTA: <https://bit.ly/3NMqFPT>